

# El IEO celebra el Día de los Océanos con diferentes actividades en varios de sus centros

- Personal científico y técnico acercará su trabajo a la sociedad a través de visitas, charlas y talleres

**Madrid, jueves 06 de junio de 2024.** El Instituto Español de Oceanografía (IEO, CSIC) se sumará, un año más, a la conmemoración del Día Mundial de los Océanos con diferentes actividades de divulgación en las que personal científico y técnico acercará su trabajo a la sociedad a través de visitas, charlas y talleres.

El Centro Oceanográfico de A Coruña abrirá sus puertas el sábado 8 en horario de 11 a 14 y de 16 a 20 horas, con entrada libre y gratuita. Durante la visita, además de conocer las instalaciones del centro oceanográfico, los asistentes podrán disfrutar de varios talleres dirigidos a todos los públicos.

A través de un acuario se explicarán curiosidades de especies como estrellas de mar, erizos o algas; se realizarán disecciones de peces para medir y tomar muestras biológicas y se explicarán las técnicas de marcado y otras tareas fundamentales para garantizar que la pesca sea sostenible. Otros talleres permitirán entender cómo y por qué se mueven los océanos, con experimentos sobre corrientes y otros fenómenos físicos que ocurren en la costa. Las lupas y microscopios permitirán que los asistentes observen la gran diversidad de pequeños organismos que habitan el agua y su importancia en la cadena trófica marina y en el clima mundial. Además, los más pequeños contarán con el espacio infantil “María Hermida” en el que podrán disfrutar de diferentes juegos y aprender sobre la importancia de la gestión de los residuos y de la basura marina.

El Centro Oceanográfico de Santander llevará a cabo, en el marco del proyecto MIMAR, cofinanciado por la Consejería de Universidades, Igualdad, Cultura y Deporte del Gobierno de Cantabria, diferentes actividades a lo largo de todo el mes.

Estas actividades, que cuentan con el apoyo del Museo Marítimo del Cantábrico y Santander Destino, se inician hoy con la proyección del documental “El futuro del océano” en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Santander, que irá seguida de una mesa redonda en la que participarán investigadoras del Centro Oceanográfico de Santander junto con otras personas expertas en cultura oceánica. La entrada es libre hasta completar aforo

El día 8 de 10:30 a 15:30 horas tendrá lugar una feria con actividades de divulgación científica para todos los públicos en la explanada entre el Centro Oceanográfico de Santander y el Museo Marítimo del Cantábrico, en la que se expondrá gran parte del trabajo de investigación y asesoramiento

científico que se lleva a cabo desde el Centro Oceanográfico de Santander. La entrada es libre y sin aforo, excepto para alguna de las actividades, para las que es necesario registrarse [aquí](#).

Los lunes 10, 17 las investigadoras Eva Velasco y Elena Prado participarán en el ciclo "Charlas bajo la ballena" en el Museo Marítimo del Cantábrico en horario de 19:00 a 20:30 horas, poniendo el foco en la biodiversidad de nuestras aguas, desde la bahía de Santander hasta las profundidades del Cantábrico. Para asistir es necesario reservar plaza en el teléfono 942274962 o en el correo electrónico [taquilla.mmc@sredcd.es](mailto:taquilla.mmc@sredcd.es)

El Centro Oceanográfico de Canarias abrirá sus puertas este viernes 7 de junio, desde las 17 a las 19 horas, para ofrecer un ciclo de charlas cortas de diversos temas como la conservación de cetáceos, la acuicultura, la observación científica en pesqueros o la paleontología. Se llevarán a cabo en el salón de actos del centro y la entrada es gratuita hasta completar aforo.

Por último, personal del Centro Oceanográfico de Baleares participará en las actividades de educación ambiental organizadas por el Área de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Alcúdia para celebrar el Día del Medio Ambiente y el Día de los Océanos. El Centro Oceanográfico de Baleares dispondrá el sábado 8 por la mañana de 10 a 14 horas de una carpa en donde el público podrá asistir al taller "Cercant la nacra", dedicado a esta especie emblemática.

**El Instituto Español de Oceanografía (IEO, CSIC)**, es un Centro Nacional del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), dependiente del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, dedicado a la investigación en ciencias del mar, especialmente en lo relacionado con el conocimiento científico de los océanos, la sostenibilidad de los recursos pesqueros y el medio ambiente marino. El IEO representa a España en la mayoría de los foros científicos y tecnológicos internacionales relacionados con el mar y sus recursos. Cuenta con nueve centros oceanográficos costeros, cinco plantas de experimentación de cultivos marinos, 12 estaciones mareográficas, una estación receptora de imágenes de satélites y una flota compuesta por cuatro buques oceanográficos, entre los que destaca el Ramón Margalef y el Ángeles Alvariño.



986492111

[prensa@ieo.csic.es](mailto:prensa@ieo.csic.es)

[@IEOoceanografia](#)

[@IEOceanografia](#)

[www.ieo.es](http://www.ieo.es)